

7/17 鳴尾北小 English 出前授業！！

期末考査を終えて、蝉時雨が賑やかに降り注ぐ青空のもと、国際文化情報学科1、2年生の生徒たちは「鳴尾北小学校 English 出前授業」を実施しました。今年で4回目を迎え、授業や放課後を使って、何度もリハーサルを繰り返して練習してきました。学科2年生にとっては、昨年教えた小学1年生と1年ぶりの再会です！！覚えていてくれるかなあ。ワクワクドキドキ色んな気持ちが入り交じりながら、正門をくぐりました。さあ、高校生の先生たちの授業は、楽しんでもらえたかなあ？

桃太郎の英語劇で大盛り上がり！！



みんなで、英語で？
鬼退治をしました！！



歌やジェスチャーゲームも楽しかったね！！



グループで役割分担
をしっかり決めて、
みんなが楽しめるよう
に工夫しました！

正門までお見送りを
してくれました！



帰らないでー！
また来てね！



<生徒感想文より> ★一つの授業にこんなに時間がかかると思いませんでした。★私たち6人でも指示を通すのが大変だったのに、先生方は一人で教えていることに尊敬します。★理解してくれるとうれしかった。教える立場もとても楽しいです。★笑顔で接することが大事だと学んだ。★2年生は反応がとても良く、しっかりしていた。一方的ではなく、相手のことを考えて教えないといけないと感じました。★「どうしたらわかりやすい説明ができるのか」をよく考えていたおかげで、指示がよく通って楽しんでくれていたように思いました。★小学生が喜んだり、笑ったりしているのを見たら、こちらも幸せな気持ちになった。★興味をもってもらうために、様々な工夫が必要だと思った。自分も楽しみながら話すことも大切だと思った。